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UN BREVE RECORRIDO POR LA ACTUALIDAD SEMANAL DE NUESTRO CENTRO                                                                    26/X/2015 
   

Hoy incluimos una entrevista a una nueva 
alumna, que nos cuenta sus primeras 
impresiones sobre nuestro centro, y un resumen 
de la participación del EUROPA en el DUFF. 
 

ENTREVISTA: 
NUEVA EN EL 
CENTRO 
ESCRIBE: NEREA GALIZ 
 

Este año el I.E.S. Europa 
de Ponferrada ha 
despedido a un montón 
de alumnos, pero 
también ha recibido a 
otros tantos. Este año entrevistamos a Valentina 
Nieto Ospina de 4ºC.  

Nerea Galiz: Valentina Nieto: Hola, ¿qué tal? 
Hola, muy bien, ¿y tú? N.G: Genial, ¡bueno si 

 V.N: vale, ¡Qué chuli! N.G: quieres comenzamos!
 V.N: Yo vengo de Y dime, ¿de dónde vienes?

Colombia N.G: ¿Cuánto llevas en España? ¿Con 
V.N: Llevo en España 4 quién vives? Cuéntanos 

años, y vivo con mi madre, mi padrastro y mis 
hermanas. N.G: En estos 4 años que llevas en 
España ¿En cuántos centros educativos has 

V.N: He estado en dos estado? ¿Y cuáles son? 
centros, el “Emilio Gimeno” en Aragón y ahora 
este el “I.E.S. Europa” aquí jajajaja. N.G: Pero, 
¿básicamente te ha sido fácil adaptarte al 

V.N: Sí, porque hay latinos, y me centro? 
socializo mejor con la gente. N.G: ¿Has notado 
un cambio importante entre un instituto y otro? 
V.N: Sí, la gente de allí es más borde, pero aquí 
es mucho más agradable y simpática. N.G: En 

 general, ¿qué te parece la gente de este centro?
V.N: Son simpáticos, porque me río con ellos, 
bromeo. Algunos me ayudan y otros me pican, a 
otros los pico yo (Sergio Sierra). Pero nos 
divertimos mucho juntos. N.G: ¿Y qué opinas de 

 V.N: Que menos un/a tus compañeros de clase?
compañero/a me caen todos muy chulis jajaja; 
porque llevo 4 años en España y jamás me he 
llevado bien con mis compañeros, siempre 
acababa con ellos a golpes y malas palabras. Así 
que aquí muy bien. N.G: Entonces, ¿no hechas 

V.N: No, nada de menos de tu antiguo instituto? 

absolutamente nada. Porque hasta los 
profesores me caían mal, menos la de religión 
porque me aprobaba. N.G: ¿Qué es lo que más 

 V.N: Lo que más echo de añoras de Colombia?
menos es a mi padre, la fiesta, mis amigos, y mi 
perra, se llama Luna y es muy chiquita. N.G: 

V.N: No, es que ¿Pretendes volver alguna vez? 
aquí la vida es más fácil, mucho más cómoda y 
hay muchas más oportunidades de estudio y 
trabajo, allí es más complicado hacer vida, más 
peligrosa. Aquí hay mucha más civilización. N.G: 
Entonces, ¿podrías contarme cuáles son tus 

V.N: Por supuesto, quiero planes para el futuro? 
estudiar medicina general, para sacarme la 
pediatría, y si no ser jefa de enfermera 
(supervisora). N.G: ¿Podrías contarnos una 

V.N: anécdota de la que no te puedas olvidar? 
Una vez me quedé encerrada en un ascensor de 
Madrid más de un cuarto de hora jajaja. Nadie 
me escuchaba, tuve que probar suerte a ver si 
alguien escuchaba el timbrecito del ascensor. 
Tanta suerte que tuve, que un chico muy guapo 
me escuchó y pudo sacarme. Cuando fui a darle 
las gracias mi madre me cogió y me abrazó no 
dejándome abrazar al chico que me rescató. 
JAJAJAJAJA N.G: Muchas gracias Valentina por tu 
tiempo, espero que este año en el I.E.S. Europa 
sea inolvidable. 

DUBROVNIK FILM FESTIVAL 

ESCRIBE: JAVIER CARPINTERO 

DUFF no es solo la 
famosa marca de 
cerveza que aparece en 
Los Simpson. Es 
también el acrónimo del 
Dubrovnik Film Festival, 
un concurso de 
cortometrajes escolares 

para los países del Mediterráneo, celebrado la 
semana pasada en la ciudad croata, y en el que 
fue seleccionado el cortometraje del IES 
EUROPA “Caras ocultas”.  

Gracias a eso, el profesor responsable, Javier 
Carpintero, y el director y actor del corto, Jorge 

Delgado, fuimos 
invitados a asistir a 
dicho festival. Tras 
un vuelo con varias 
escalas, llegamos a 
la “perla del 
Adríatico”, nombre 
con el que 
merecidamente se 
conoce a la ciudad, 
pues en verdad es 
una maravilla. Su 
muralla, fuertes, 
calles y escaleras se 

mantienen en perfecto estado, pese a la guerra 
de Yugoslavia, tanto es así, que ha sido 
localización de numerosas escenas de la serie 
“Juego de tronos”.   

La primera actividad que nos tenían preparada 
fue un taller de maquillaje de cine, donde 
practicamos como realizar sangrientas 
cicatrices. Con las distintas sesiones de 
proyección de cortos, se alternaban otras 
actividades: visitas turísticas, paseo en barco 
hasta una isla, subida en teleférico, conciertos de 
rock…etc, que disfrutamos en compañía de 
nuestros colegas de Plasencia, Badajoz y de 
Sevilla, aunque también conocimos a gente de 
Bosnia y de Croacia. 

El último día fue el de los nervios, y no solo 
porque era la ceremonia de entrega de premios, 
sino porque teníamos el tiempo justo para ir 
hasta el aeropuerto y regresar. Finalmente el 
premio importante recayó en un centro 
portugués, pero para nosotros bastante 
galardón fue ya haber asistido y conocido esta 
preciosa ciudad, a la que ya nos han invitado 
para la próxima edición. 


